



Schulverein des Domgymnasiums fördert Veranstaltungen

Seit geraumer Zeit bietet das Verdener Domgymnasium ein vielfältiges Angebot an Veranstaltungen insbesondere musikalischer Art an. Dank des Engagements des Schulvereins konnte das Niveau in diesem Jahr auf ein noch professionelleres Niveau gesteigert werden.

Viele Konzerte und sonstige Angebote des Domgymnasiums werden technisch von den Schülern der Veranstaltungs-AG und ihrem Lehrer Kay Reinhardt ermöglicht. Diese freuten sich über die Spenden des Schulvereins, sodass die ohnehin schon sehr gute technische Ausstattung der Aula um einige Raffinessen erweitert und damit verfeinert werden konnte - beispielsweise mit der Montage zweier neuwertiger Theaterscheinwerfer und deren Einbindung in die digital gesteuerte Lichtanlage. Die Scheinwerfer befanden sich viele Jahre unbemerkt im DoG-Keller und können nun sinnvoll genutzt werden. Eine zweite Nebelmaschine, die ebenfalls in die digitale Lichtanlage integriert werden kann und auch per Fernbedienung zu steuern ist, sorgt vor allem bei Events wie „Rock am DoG“ sowie Musical- und Theateraufführungen aber auch Gast-Events für eine stimmige Atmosphäre. Die vier LED-Floorspots haben nun zweimal „Zuwachs“ bekommen, der sich lediglich durch eine digitale Adressierung von den älteren Geschwistern unterscheidet. Mit sechs solcher Scheinwerfer ist nun noch mehr flexibles Licht bei Veranstaltungen sowohl auf der Aulabühne als auch im Freien, im Dom oder in der Stadthalle möglich. Auch bei weiteren Anschaffungen von Aufbewahrungsmöglichkeiten der vielen Technik-Accessoires hat der Verein mit dem Vorstandsteam Michael Gebhardt, Martin Ammon und Markus Wilks immer wieder kleinere und größere Beträge übernommen. Das ist nicht nur ein Gewinn für die Veranstaltungsbesucher, sondern auch für die Schüler der AG, die den Umgang mit professioneller Audio- und Lichttechnik erlernen.

